



Área de Seguridad

LA POLICÍA LOCAL CELEBRA EL DÍA DE SU PATRÓN CON DIFERENTES HOMENAJES A LOS AGENTES

Se ha mantenido un minuto de silencio en recuerdo de los agentes fallecidos en 2021

04/10/2021.- Hoy, lunes 4 de octubre, han tenido lugar los actos de celebración con motivo de la festividad de San Rafael Arcángel, Patrón de la Policía Local, en el recinto Eduardo Ocón del Parque de Málaga. El acto ha estado sujeto a las medidas de prevención frente al COVID-19 vigentes en la actualidad.

El evento ha sido presidido por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado del concejal del Área de Seguridad Avelino Barrionuevo, el superintendente Jefe de la Policía Local de Málaga José Fernando Cerezo, la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga Patricia Navarro, el diputado provincial Manuel Marmolejo y el secretario General de Interior y Espectáculos Públicos, Miguel Briones

También han asistido al acto la presidenta de la Audiencia Provincial Lourdes García, el fiscal jefe de la Audiencia Provincial Juan Carlos López, el magistrado juez decano José María Páez, la secretaria coordinadora provincial de Justicia Ángeles Miguel, el subdelegado de Defensa en Málaga coronel Eduardo Llorente, el coronel jefe de la Base Aérea de Málaga Francisco Rafael de Paz, el Comandante Naval de Málaga Ignacio García de Paredes, el coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil Antonio Rodríguez-Medel, el comisario jefe provincial de Operaciones de Policía Nacional Roberto Rodríguez, el jefe de la Unidad de la Policía Autonómica en Málaga, Miguel Ángel Sanandrés, y portavoces de los distintos grupos políticos del Ayuntamiento, entre otras autoridades.

MINUTO DE SILENCIO

La apertura del acto tuvo lugar sobre las 10:30 horas con la audición del himno de España y un emotivo recuerdo a dos miembros de la plantilla, muy queridos y respetados por sus compañeros, fallecidos en el presente año 2021: el Oficial Alberto Ferrer y el Inspector José Urbano; por los que se ha guardado un respetuoso minuto de silencio.





DISTINCIONES

En el acto han sido distinguidas varias personalidades e instituciones, entre ellas la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil del Ayuntamiento de Málaga en reconocimiento a la labor prestada durante la pandemia por coronavirus y la agente de la Policía Local de Málaga y graduada en Psicología Inmaculada Cerezo por su labor de apoyo y ayuda al frente del Gabinete de Asistencia Psicológica del Cuerpo desde su creación en 2016.

Asimismo, se ha distinguido a la Unidad de Atención a la Familia y Mujer (UFAM) de la Policía Nacional de Málaga, por el buen trabajo y colaboración con el Grupo de Investigación y Protección (GIP) de la Policía Local de Málaga, con excelentes resultados; al Doctor Manuel Pérez Delgado, médico del Real Cuerpo de Bomberos del Ayuntamiento de Málaga, por su atención profesional hacia la plantilla de la Policía Local durante la pandemia; y al distrito sanitario de Málaga por su esfuerzo y profesionalidad en la vacunación preventiva de los agentes del Cuerpo frente al COVID-19.

CRUCES AL MÉRITO POLICIAL POR AÑOS DE SERVICIO

Unos 60 agentes recibieron metopas y distinciones con distintas cruces al mérito policial por los años de servicio cumplidos: con distintivo blanco (15 años), con distintivo morado (20 años) y con distintivo verde (30 años).

Especial mención a la distinción por sus 20 años de servicio al policía local Sergio Pérez, que presta sus servicios en el Subgrupo Unidad Canina del Grupo Operativo de Apoyo (GOA), y, al mismo tiempo, el reconocimiento a su compañero de patrulla inseparable por sus 10 años de servicio cumplidos junto a su adiestrador y guía, el perro pastor alemán Urko.

MIEMBROS DE LA PLANTILLA JUBILADOS EN EL ÚLTIMO AÑO

Igualmente, se ha entregado reconocimiento a 18 policías locales por sus servicios prestados a la ciudad hasta su edad de jubilación, entre ellos el matrimonio formado por Juan José Muñoz y Antonia Martín.

CIERRE DEL ACTO

El alcalde de Málaga Francisco de la Torre ha cerrado el acto agradeciendo el trabajo realizado por la plantilla de la Policía Local de Málaga durante la pandemia y recordando a los dos agentes recientemente fallecidos, tras lo que ha sonado el Himno Oficial de la Policía Local de Málaga.

